

muy personal, y por tanto un poeta diferente. Creo que su conciencia poética es más ética que social”... “...Su poesía es atemporal y multicultural, fruto de numerosas y bien asimiladas lecturas. Desde la serena meditación de la poesía griega, hasta la sintaxis elegante de la poesía moderna, que nos hace avanzar en la lectura aunque los versos parezcan no decir nada o al menos nada fácilmente imaginable”...

Y finalizo haciendo mías las últimas líneas de Garvín Manzanares, que escribe: “Para acabar también quiero resaltar que además de un buen poeta, Raúl es un notable novelista”..., opinión certera que comparto y afirmo totalmente, como lo demuestra en su amplia producción novelística, pero además es una buena persona-algo que no abunda mucho en el gremio de la pluma- y un viejo amigo desde hace más cuarenta años, cuando vivía en: “La Ciudad del Vino”, patria de Alcaide, como recuerda en uno de los más bellos poemas del libro:

¡Ay ciudad de mis amores siempre fracasados!

Dulce Valdepeñas de mi mano y de mi alma

Cuando se abre la puerta y aspiro el aire

¡Aire de la viña y del aceite!

No hallo motivo para ser un triste de paseo

Porque mi corazón está lleno y resplandece.

BIENVENIDO.

Bienvenido sea a las librerías esta tercera edición de: “Interior Esencial”, que aconsejo lean todas aquellas personas amantes de la buena lírica, especialmente la de este escritor completo, que es autor

de más de una docena de tomos y varios registros: novela, poesía, teatro, artículos..., que es muy merecidamente considerado como uno de los autores de su generación más importantes de la Comunidad Valenciana y que le han sido otorgados prestigiosos galardones, entre otros, el premio Valencia de Novela: “Juan Gil Albert” y la Medalla al Mérito Literario: “Juan Alcaide”, distinción que concede el Ayuntamiento de Valdepeñas, mi ciudad-isla, mi ínsula-báquica, mi Atenas, mi Alejandría de amor y llanto...

Joaquín Brotons Peñasco



La autora y Jesús Gallardo durante la presentación del libro

Consolación González Rico

Las marcas del carbón

La escritora Consolación González Rico, natural de Torrecilla de la Jara, presenta 'Las marcas del carbón', su séptima novela publicada. El Valle del Gévalo, y concretamente la Garganta de las Lanchas, acompañan al protagonista en el recuerdo de su vida

Consolación González Rico rozó la popularidad hace casi 20 años cuando fue incorporada al reparto de aspirantes a la consecución del Premio Planeta. Quedó